

13.06.2019

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Termin	Status
Kreistag	24.06.2019	öffentlich

Wahl der Vertreter in den Beirat der Siebenpfeiffer-Stiftung

Sachverhalt:

Der Kreistag hat in seiner Sitzung am 23.04.2018 der Mitgliedschaft des Landkreises Kaiserslautern in der Siebenpfeiffer-Stiftung zugestimmt.

Gemäß § 9 Abs. 3 der Stiftungssatzung können bis zu zwei Vertreter in den Beirat entsendet werden.

Für die Wahl gelten die Bestimmungen des § 39 LKO entsprechend.

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag wählt zwei Vertreter in den Beirat der Siebenpfeiffer-Stiftung.

Im Auftrag:

Achim Schmidt